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人民日报：股市“电梯行情”还会玩多久

董登新分析，根据我国A股市场的历史规律，熊市周期大体为5至7年。

应该说，自2007年10月大牛市结束，至今已有6年半的时间。而从我国股市牛熊交
替规律来看，现在A股市场正好处在熊市末端、牛市前夜之间。可以预期，即将开
启的新一轮A股牛市，或许正是中国版的“慢牛”模式，它绝不同于以往的“快牛
”、“疯牛”，其走势将更加平和、真实、平稳，或者是进二退一、曲折反复、艰
难上行。这样的牛市会走得更有耐心、更加长远、更加从容，这应该是中国资本市
场配套制度改革必将带来的效果。

真的有人在股市里赚到了钱吗

谢谢邀请：

个人在股市中个人确实赚了一点小钱，比如曾经在某基金公司供职发现基本很难买
的起房，买的起车，所以索性辞职干起了全职炒股。经过这几年的拼搏，好歹在珠
三角有了一套小房120平，有了一辆比较差的某B2系车。至少有了一个家有了一个
代步。没有大富大贵，也算能够安定下来了。比起那没有前途公司上班还是要好很
多。

其实混金融行业是比较难的，我选择离开基金公司自己出来，很大一个原因是对于
金融行业自身的发展的悲观，对于我这样一个农村出来的普通金融本科生，没有资
源，没有背景，没有学历的三无人员在金融行业是寸步难行的。即使我在公司上了
几年班，但是也比不上那些名牌大学刚出来的人，你如果想要晋升也是非常难的。
并且普通的本科可以说只不过是金融行业的入门，你想要一个不错的工作公司基本
很难给你机会。并且你所做的工作基本都在围绕客户来展开，比如研究所，投行这
类的地方是进不去的。所以剩下的选择，要不是继续深造考MBA,或金融硕士要不
就老实待着要不就出来自行了断。显然我选择了后者。

实际上做每一件事情都不是一帆风顺或者说容易的。做好每一件事情都需要付出巨
大的努力与代价。个人选择了辞职下海以炒股为生，当然也不可能是一帆风顺的。
虽然个人读的是金融专业，也在券商，基金公司混过几年，个人也比较喜欢做这样
一件事，但是同样的，学费一分都没有少交。我做过短线，中线，长线，抄底过，
做过主升浪，下跌中也想分一杯羹。我也曾经研究价值投资，也曾经对江恩宁波敢
死队等非常的崇拜与推崇，也曾经在很长一段时间里面陷入指标而无法自拔以及也
买过软件幻想可以依靠而致富，也曾经经历过股市连续的下跌遭受巨大损失，也经
历过单笔亏损超过50%，也经历过不知道止损，不知道个股为什么要涨等等。。。
。。。总之，散户们发生和曾经发生以及将要发生的，在我身上都发生过。
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经历了无数次彷徨，经历了涨跌的反复，经历了大喜大悲，不断的去总结，去学习
，再总结再学习之后，逐步的摸索出了一条属于我自己的路。大家可以看到我现在
形成了一套：标准化的交易模式，我在红豆语音中在今年2月到4月，用30多节课详
细的阐述了我的理论，这套理论从思想到逻辑全面阐述了我的思想，比如，做什么
样的股票，在什么时候做什么样的股票，在哪里做，怎么做，如何看待上升，如何
看待趋势，如何止损，如何买卖，如何纠错，怎么做才是大概率。标准是什么等等
，从战略到战术，从理论到方法论，从宏观到细节等等我们都有明确的标准。

有的人说我们这套方法到底是否有效呢？以最近几个月为例，从6月到8月的牛股
中，排名前35位的个股，有1/3是我们公开发出来的。包含了：赣锋锂业，西水股
份，神火股份，方大特钢，洛阳钼业，先导智能，科大讯飞，山东海化，恒源煤电
，云铝股份，世联行等等都是我们公开的个股。如有怀疑可以随便选一只我可以提
供记录。当然，我们现在每一周都在做总结，就是把我们前面一周所有做过的股票
都放出来去回顾，去看看到底是怎么样的。就来说说本周吧：我们做的股票包含：
三江购物，中际装备，盛屯矿业，卧龙地产等等。

比如我截个三江购物的图给大家看看：

说这些是要告诉那些正在股市挣扎的人，做任何一件事情都不容易，也必须要不断
的去努力，不是每天打听几个消息，听某某股评家点评，或者凭借某个指标，就能
够笑傲股市的。实际上盈利与否最为关键的是你到底解决了多少问题，你到底有没
有建立起一个标准，有没有去验证你的标准，去严格的执行。对于交易的频率，持
股的长短，买卖的位置，是否有过严格的界限的划定，是否给与自己纠错的准备，
设置严格的止损等等。这些都是你需要思考的。比如我以前是不会止损的，在任何
行情下也会去交易，这就是典型的蒙着头向前冲的典型，也就是顾头不顾腚。遇到
股灾，遇到今年4月份这样的行情就死翘翘了。

最后我给大家提供一些思路吧：

1：大部分的个股都与大盘指数有关---------------大盘分为：熊市，震荡市（猴
市），牛市-----牛市（大概率），震荡市（侧重择时）

2：个股趋势：上，下，横--------上（顺势），下（逆势），横（无方向）

3：个股阶段：蓄势：墨迹，主升（很快），走弱（方向改变）

4：信息--反应（有效）---不反应（无效）

5：信息------反应------板块联动------龙头
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好总结一下什么才是大概率的股市获利法则：超级牛股：牛市------个股上升趋势-
----主升阶段----信息反应-----龙头

一般性总结：普通个股：牛市/震荡市------板块上升-------个股上升

继续总结：选股不如选时，选时不如选势

以上是我为大家分享的内容，也希望大家在股市中能够保持信心，只要努力不断的
去学习，总有一条路是属于你的。我在过去的多年的时间里面每天看股票的时间基
本都是从早上到晚上12点，看的关于股票分析的书应该有上百本，听过的语音视频
应该有几百小时。我一个没有天赋的人能做到的你们也可以。

当然个人目前正在编辑关于我的标准化交易及如何稳定盈利的系列课程，预计在十
一后年底前推出，有想看的可以留言或者私信我，推出之后可以通知大家。

让盈利成为习惯，让炒股变得简单，我是股海寻龙，标准化交易模式开创者。喜欢
我就关注我吧。有问题也可在下面留言。

股市见底了吗

我已经炒股十几年，经历过几次牛熊，现在已经开始专职做股票。目前，股市是不
是见底了呢？我们分析一下。

一、历史底部的特征

历史底部，特征有很多，但有两个方面是基本的。一个是市盈率，也就是基本面的
底。第二个是技术面的底，也就是多空双方博弈的底。当然，还有什么政策底，这
为啥不说？因为政策底一般只是概念上的底，是纸做的，不可靠。当初人民日报海
外版说的4000点是底，现在咋样？

（一）上证

上证指数2005和2008的行情，市盈率大概15倍，对应的高点市盈率分别大概为69
倍和30倍，2014年的底大概10倍，高点对应的市盈率为22倍！

当前这波慢牛行情，从2016年开始的行情，市盈率大概13.5倍，目前市盈率大概1
8倍，大家认为，上证指数是在牛市中吗？很有可能，因为不识庐山真面目，只缘
身在此山中。尤其是上证50和沪深300，对应的市盈率为13倍和15倍。即使不在牛
市中，也在底部区域。
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（二）深成

深成指2005年底部对应14倍，高点73倍，2008年的低点14倍，对应2009年高点
46倍，2012年低点19倍，2015年高点61倍，目前下跌到34倍。可见，从上轮高点
下跌到目前34倍，还在探底过程中。

（三）中小板

2008年低点对应的市盈率18倍，对应高点为57倍。2012年对应的低点21倍，高
点85。目前回调到40倍，好像距离底部还有一段距离，中小板合理的市盈率应该在
30倍。目前中证500市盈率在26倍，接近历史底部，应该说具有一定投资价值。

（四）创业板

2012年27倍，对应2015高点133倍，目前创业板44倍，合理市盈率40倍。

二、技术面

上证指数250日均线已经向上，目前属于慢牛上升过程中的回调筑底。

深成指仍然在筑底过程中。

中小板指数250日均线已经向上，目前处于超跌反弹，震荡筑底中。

创业板在熊市。

三、结论

通过以上分析，上证指数，尤其上证50和沪深300目前处于慢牛回调过程中，概率
很大，也就是说，它们已经见过底了，目前正在回调整固，为下一次行情做准备。

中小板中的优质蓝筹股，尤其中证500，已经处于历史底部，可以关注。

创业板虽然技术上仍然在熊市，距离前期估值低点还有较大距离，总体见底概率较
小。

欢迎阅读，欢迎加关注后进一步交流。如果有意见，请在评论区留言。
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